
Fabian Schleusener zum Club?
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Nach den letzten News zu Ishak (Tendenz Verbleib) kann ich diesem Transfer absolut gar nichts
abgewinnen.

Mit Ishak und Knöll hat man schon für Zweitliga-Verhältnisse einen sehr ordentlichen Sturm. Vor
allem von Knöll erhoffe ich mir vieles!

Warum also zusätzlich eine Millionen Ablöse für eine doch eher Wndertüte?!
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